

Google pierde apelación en corte de la Unión Europea en caso de Android



Imagen: Euronews.

Luxemburgo, 14 sep (RHC) La compañía estadounidense Google perdió este miércoles casi por completo la apelación en el tribunal de la Unión Europea -UE-, acusada por abusar de su posición dominante en el mercado de sistemas operativos para móviles.

Como resultado del juicio, se impuso a la empresa una multa antimonopolio récord de cuatro mil 343 millones de euros, destacó la televisión en esta capital.

El Tribunal de Jurisdicción General de la UE confirmó el miércoles ampliamente un fallo de 2018, según el cual Google impuso restricciones ilegales a los fabricantes de dispositivos móviles para fortalecer el dominio de su motor de búsqueda.

Sin embargo, el juzgado redujo el importe de la multa a cuatro mil 125 millones de euros, es decir, un cinco por ciento respecto al importe inicialmente anunciado.

La decisión puede ser apelada ante la instancia más alta: el Tribunal Europeo.

En 2018, la Comisión Europea multó a dicha compañía tras una investigación por tres tipos de restricciones que la empresa tiene contra los fabricantes de dispositivos Android y los operadores de red destinados a transferir tráfico a su motor de búsqueda.

Por tal razón, la compañía, como condición de la licencia para acceder a Play Store, exigió a los fabricantes que preinstalaran Google Search y el navegador Chrome en todos los dispositivos Android.

La empresa también ofreció incentivos financieros y realizó pagos ilegales a algunos de los principales fabricantes de dispositivos y operadores móviles para mantener la Búsqueda de Google y Chrome como las únicas aplicaciones preinstaladas en sus categorías.

Además, a los fabricantes que preinstalaron aplicaciones de la transnacional se les prohibió usar versiones alternativas de Android, como Fire OS de Amazon.

Mientras, Alphabet Inc., el holding de Google, subió un 0,8 por ciento en las primeras operaciones del pasado miércoles.

El valor de mercado de Alphabet cayó un 28 por ciento este año a un billón 45 millones de dólares y el índice bursátil Nasdaq Composite ha perdido un 25,6 por ciento. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/299186-google-pierde-apelacion-en-corte-de-la-union-europea-en-caso-de-android>



Radio Habana Cuba